

Météo

Retrouvez toutes nos prévisions météorologiques locales, régionales et nationales en page 58.



SERRUELLES. Parachutisme. Les 3 et 4 juin, l'aérodrome de Serruelles sera entièrement dédié au parachutisme. L'occasion d'admirer des parachutistes expérimentés et de s'initier à la discipline. ■ PAGE 29

À savoir

Services. Les avis d'obsèques et les petites annonces sont en pages 31 à 36.

L'essentiel

Le journal en 2 minutes

RÉGION

SAINTE-SOLANGE. Le pèlerinage dédié à la patronne du Berry, sainte Solange, aura lieu lundi, dans le village éponyme. Cette année, il sera présidé par l'archevêque de Mende, François Jacolin, et débutera à 9 h 30. ■

Pour en savoir plus ► PAGE 7

BOURGES

CATHÉDRALE. Certains pans des vitraux de la cathédrale ont été involontairement inversés lors de restaurations. S'il est logiquement impossible de modifier le monument historique pour les remettre à leur emplacement d'origine, la Drac n'exclut pas la possibilité d'interventions. ■

Pour en savoir plus ► PAGE 11

SANTÉ. Réunis en intersyndicale, une quarantaine de salariés de l'hôpital Jacques-Cœur ont présenté leurs revendications et exprimé le mal-être des personnels lors du conseil de surveillance, hier matin. ■

Pour en savoir plus ► PAGE 12

AGGLO
DE BOURGES

LA CHAPELLE-SAINT-URSIN. La section Solex de l'association Adréalyne se mesurera à des professionnels du célèbre deux roues lors de la course nationale prévue à Nouziers dans la Creuse, aujourd'hui et demain. ■

Pour en savoir plus ► PAGE 15

VIERZON

ÉVÈNEMENT. Pédagogie et recherche sont les maîtres mots du Festival de la robotique et du challenge de kart électrique qui se tiennent, jusqu'à ce soir, au parc des expositions de Vierzon. ■



Pour en savoir plus ► PAGE 21

SAINT-AMAND

EMPLOI. Remettre les jeunes qu'elle accueille sur le marché du travail, c'est le but que s'est fixée la Mission locale. Pour cela, elle a besoin d'entreprises qui jouent le jeu et accepte de former, de par- rainer. ■

Pour en savoir plus ► PAGE 26

SPORT

FOOTBALL. L'AS Saint-Amand, aujourd'hui, et la réserve du Vierzon Foot, demain, disputeront les demi-finales de la Coupe du Centre. ■

Pour en savoir plus ► PAGE 42

L'image du jour

Dans le jardin, le peuple des épouvantails vous salue bien !



ORVAL. Grand rassemblement d'épouvantails à découvrir jusqu'au 5 juin, au jardin de la Loubière (lire aussi page 27). PHOTO M.-C. RAYMOND

C'EST VOTRE AVIS

La SNCF au cœur du débat

(Cette lettre répond au courrier de M. Baudu paru le 19 mai dans nos colonnes, NDLR).

M. Baudu, vous ne risquez sans doute pas d'avoir d'amende car si vous travaillez à la SNCF, vous ne payez pas de train ! Est-il vrai que la « prime de charbon » existe encore ? À écouter les employés de la SNCF (roulants), ce sont eux les plus défavorisés. Qu'ils aillent donc en usine, à la chaîne avec des cadences infernales ! Au moment des machines à vapeur, là je suis d'accord, le métier était pénible, mais avec la modernisation, ils n'ont plus la figure dans la chaleur et la fumée de charbon. La SNCF a toujours été au cœur d'un grand débat. Nous sommes en démocratie, heureusement ! Et effectivement, c'est une grande pagaille à la SNCF. ■

Monique Fortin, Vignoux-sur-Barangeon

Bonne chance

[...] Les salamalecs protocolaires exécutés, il va falloir, M. le président de la République, foncer tête levée vers l'avenir, dans le tas de bien des problèmes, les écraser de tout le poids

de votre volonté de changement attendu par des millions de citoyens fébriles.

Surtout ne tombez pas dans le piège d'une politique étrangère qui n'est pas prête d'être bien pensée et harmonieuse ! La priorité des priorités étant d'assainir l'Hexagone en imposant déjà la justice sociale, la justice tout court. Ce sera un vrai bon départ, une marche indispensable pour monter dans l'estime des victimes d'une crise liée au système économique perdurant qu'il va falloir combattre sans concession, même si vous n'êtes pas soutenu par un consensus, ne serait-ce qu'euro péen.

[...] Alors, bon courage et bonne chance à vous, M. le Président, et par la même occasion, bonne chance à nous, à la Nation et à l'avenir ! ■

Georges Dumoutiers (Passy, Yonne)

CETTE RUBRIQUE EST LA VÔTRE

Merci de nous adresser vos courriers (mille signes maximum) à *le Berry républicain*, rubrique Courrier des lecteurs, 1, rue du Général-Ferrié 18023 Bourges Cedex ou par courriel à redaction.berry@centrefrance.com. Ne sont publiés que les courriers authentifiés ; merci d'indiquer vos nom, adresse et numéro de téléphone.

RUGBY



Match d'au revoir pour Ian Logan

Ian Logan, ouvreur kiwi du Bourges XV quittera la cité Jacques-Cœur dans quinze jours. Il fêtera son départ lors d'un match de gala, cet après-midi, à Jean-Brivot. ■ PAGE 43

Sur le web

Législatives 2012 : qu'attendez-vous de votre député ? On vous donne la parole dans notre forum sur Internet. N'hésitez pas à déposer vos commentaires !

www.leberry.fr